

Usain Bolt et Catherine Ibargüen se profilent comme les gagnants du sondage de Prensa Latina



La Havane, 6 déc. (RHC/PL).- La presque totalité des médias cubains ont voté Usain Bolt et Catherine Ibargüen au sondage que l'agence Prensa Latina réalise toutes les années pour choisir les meilleurs sportifs de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Les médias cubains qui ont jusqu'à présent participé au sondage reconnaissent ainsi le triplé obtenu, pour la troisième fois consécutive, par le grand bolide jamaïquain aux JO de Rio de Janeiro.

Il faut dire qu'Usain Bolt se profile comme le principal candidat au Prix chez les messieurs.

Catherine Ibargüen, la spécialiste colombienne du triple saut, première championne olympique de son pays, se trouve en tête du peloton chez les dames aux côtés de la Jamaïquaine, Elaine Thompson.



Radio Habana Cuba